



SUD Éducation 94

Maison des Syndicats

11, 13 rue des Archives

94000 CRETEIL

contact@sudeducation94.org

9 DEGRÉS CE MATIN A L'ÉCOLE...

Il fait toujours froid dans les écoles Maurice Thorez...

Jusqu'où ira le mépris de la municipalité de Champigny envers les enfants des quartiers populaires ?

En ce jour de rentrée scolaire, il fait 9 degrés dans les classes de l'école Maurice Thorez, quartier des Mordacs.

Chaque année, le maire décide de repousser l'allumage des chaudières sous prétexte d'économies. Ceci, au détriment des enfants et des personnels des écoles, forcés de travailler dans des conditions insupportables. 37 degrés en été, moins de 10 degrés en hiver...

Qui peut croire que nos décideurs accepteraient de travailler sous ces températures ?

Ce mépris est intolérable !

SUD Education 94 dénonce fermement la politique d'économie de bouts de chandelles de la municipalité.

Nous exigeons que les enfants de nos quartiers soient respectés et protégés, que les personnels soient considérés.

Nous exigeons que la municipalité prenne enfin en compte les nombreuses alertes que nous envoyons au fil des ans et qu'une réelle politique de réhabilitation des locaux scolaires soit mise en place. L'école Maurice Thorez est sinistrée et n'est jamais dans les priorités pour la rénovation, alors que les conditions se dégradent d'année en année.

Nous demandons à l'éducation nationale de faire pression sur la municipalité pour que les travaux nécessaires soient lancés. Il en va de la scolarité et de la sécurité des enfants et des personnels.